

FENÊTRÉA SIGNE LA "CONVENTION DE DISPONIBILITÉ DES SAPEURS-POMPIERS VOLONTAIRES"

FenêtréA est un industriel fabricant de menuiseries : fenêtres, portes et volets, en PVC, mixte et en aluminium. L'entreprise créée depuis 30 ans est située à Beignon dans le Morbihan.

QUATRE SALARIÉS SAPEURS-POMPIERS VOLONTAIRES

En ce jour du 21 juin 2023, l'entreprise de près de 600 collaborateurs, dirigée par Dominique LAMBALLE, Président de FenêtréA, a signé la convention de disponibilité pour ses quatre salariés sapeurs-pompiers volontaires. Mickaël RÉGENT - adjudant-chef de la caserne de La Gacilly, Saïd GRALINOT - adjudant-chef de la caserne de Ploërmel, Ludovic PONTGELARD – adjudant de la caserne de Campénéac et Franky ALIOTTI - sapeur-pompier 1^{ère} classe de la caserne de La Trinité-Porhoët, sont les collaborateurs concernés.

UN ACCORD DE DISPONIBILITÉ ET CINQ JOURS DE FORMATION PAR AN

Cette convention va notamment permettre à ces pompiers de se former avec une autorisation d'absence de cinq jours par an. Les formations vont permettre aux sapeurs-pompiers volontaires de se perfectionner sur des techniques d'intervention, mais aussi de progresser dans la hiérarchie des pompiers.

Elle s'inscrit également dans la suite logique des bonnes relations que l'entreprise entretient avec les casernes locales, avec l'organisation de visites et d'exercices de manœuvre en conditions réelles. Par ailleurs, en cas d'intervention tardive pendant une garde, nos sapeurs-pompiers volontaires bénéficieront d'un aménagement d'horaires au moment de la reprise du poste chez FenêtréA.



Les membres du Comité de Direction de FenêtréA et les quatre collaborateurs sapeurs-pompiers volontaires

UN ENGAGEMENT ET UN SOUTIEN AUPRÈS DES POMPIERS

La signature de cette convention est un acte fort de l'employeur dans son investissement auprès des pompiers

et des casernes locales. « Nous avons toujours eu des sapeurs-pompiers volontaires dans les effectifs de l'entreprise. L'année dernière, nous avons eu l'exemple de l'importance des sapeurs-pompiers, lors du feu de la forêt de Brocéliande. D'ailleurs, plusieurs de nos sapeurs-pompiers volontaires ont été libérés pour combattre et éteindre cet incendie. Avec la signature de cette convention, FenêtréA accentue son engagement et son soutien auprès des pompiers sur notre territoire ». Dominique LAMBALLE, Président de FenêtréA.



De gauche à droite, Mickaël RÉGENT, adjudant-chef de la caserne de La Gacilly et Dominique LAMBALLE, Président de FenêtréA



De gauche à droite, Ludovic PONTGELARD, adjudant de la caserne de Campénéac et Dominique LAMBALLE, Président de FenêtréA



De gauche à droite, Saïd GRALINOT, adjudant-chef de la caserne de Ploërmel et Dominique LAMBALLE, Président de FenêtréA



De gauche à droite, Franky ALIOTTI, sapeur-pompier 1^{ère} classe de la caserne de La Trinité-Porhoët et Dominique LAMBALLE, Président de FenêtréA